

Agnès LANGEVINE

Présidente d'Atmo Occitanie

vous invite à la conférence de presse qui se déroulera

mercredi 21 septembre 2022 à 14h30

En présentiel :
Maison Régionale de la Mer

2, quai Philippe Régy
34 200 SETE

ou

En visio-conférence :

Veuillez confirmer votre participation
pour recevoir le lien de connexion

En présentiel et en visioconférence, **il est impératif de nous confirmer votre participation.**

Sète-Thau-Frontignan : des enjeux qualité de l'air, une surveillance adaptée

Situé en bordure de la Méditerranée, le bassin de Thau est un territoire pluriel mêlant activités portuaires, industrielles, touristiques, agricoles... Autant de secteurs qui peuvent avoir un impact sur la qualité de l'air et générer des nuisances olfactives sources de gênes et d'interrogations chez les populations riveraines.

Atmo Occitanie, l'observatoire régional de la qualité de l'air, avec l'appui des partenaires locaux, a dernièrement renforcé son dispositif de suivi et d'évaluation de la qualité de l'air sur Sète-Thau-Frontignan.

Ces travaux sont menés en partenariat avec Sète Agglopôle Méditerranée, Port de Sète Sud de France, les entreprises ESSO S.A.F, HEXIS SA, SAIPOL, SCORI, TIMAC AGRO, GSM, et les communes de Frontignan et Sète sur les territoires desquels des dispositifs de mesures sont installés.

Quels dispositifs sont mis en place pour quelle surveillance ? Quel est l'état des connaissances en matière de qualité de l'air sur le territoire ?

Les objectifs et l'ensemble du dispositif déployé sur le bassin de Thau vous seront présentés.

CONTACT PRESSE :

Karine IATTONI Responsable Communication Sensibilisation Atmo Occitanie

Tél. 09 69 36 89 53 (Numéro CRISTAL – Appel non surtaxé) Mob. : 06 74 88 75 76 karine.iattoni@atmo-occitanie.org